



Boxclub Görzig Fuhneland e.V.

Der Boxclub Görzig Fuhneland e.V. wurde am 10.08.2001 gegründet.

Den Boxsport in unserer Region gibt es aber schon seit 30 Jahren.

Die Idee, einen Boxverein (Traktor Görzig) zu gründen, hatte Detlef Meyer. Im September 1979 machten Detlef Meyer und Dittmar Dzemski, beide viele Jahre als Faustkämpfer erfolgreich, ihren Traum wahr. So konnten sie als Trainergespann den 3. Platz bei den DDR - Meisterschaften durch Torsten Kupka (Schwergewicht) als BSG Sportler erringen. Dirk Dzemski wurde DDR - Meister im Schülerbereich. Lutz Schönburg, Holger Schönburg, Jörg Schönburg, Torsten Kupka waren DDR - Beste im BSG -Bereich und damit für die DDR - Meisterschaften zugelassen.

Nach der Wiedervereinigung ging es als Sektion Boxen des SV 85 Glauzig auf der Erfolgsspur weiter: Steffen Kretschmanns 3. Platz bei den Weltmeisterschaften der Männer, Christian Meyer wurde Juniorenvizeweltmeister und viele Meistertitel auf Landesebene wurden gefeiert.

Im Jahr 1996 erhielt der Verein SV 85 Glauzig/Sektion Boxen das "Grüne Band" für ausgezeichnete Arbeit im Nachwuchsbereich.

2001 erfolgte Gründung des Boxclub Görzig Fuhneland e.V. Herausragende Ergebnisse erreichte Bernd Miertsch als Juniorenvizeweltmeister, Stephan Panicke belegte 2008 den 3. Platz bei den Deutschen Meisterschaften. Es wurden weit über 30 Meistertitel auf Landesebene im Schüler-, Jugend- und Männerbereich errungen.

Seit der Wiedervereinigung 1990 bis heute konnten Faustkämpfer vom SV 85 Glauzig / Sektion Boxen und (nach der Neugründung) der Boxclub Görzig Fuhneland e.V. über 20 Deutsche Meistertitel für unsere Region erringen.

Stolz sind die Kinder und Jugendlichen auf Dirk Dzemski. Er war Weltmeister im Mittelgewicht der NBA. Dirk ist Mitglied und Trainer in unserem Verein. Als Sponsor unterstützt er die Jugendarbeit.

Unser Verein ist Landesleistungsstützpunkt im Kinder und Jugendbereich.

Jedes Jahr im Januar, April und im September veranstaltet unser Verein Boxevents. Bei diesen Veranstaltungen sind Faustkämpfer aus verschiedenen Bundesländern am Start.

Einen großen Erfolg in diesem Jahr erreichte der Boxclub in Jerewan. Mit einer Silbermedaille belohnte sich Sara Gläser bei der Junioren EM für ihren Ehrgeiz und ihren Trainingsfleiß!

Der Vorstand möchte sich auf diesem Wege bei allen Sponsoren und ehrenamtlichen Helfern recht herzlich für das Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.